

Liebe Mitglieder, Freunde und Förderer der Prinzenzunft

Das Prinzenpaar der Stadt Trier 2020 schickt allen Lesern an dieser Stelle karnevalistische Grüße.

In der kommenden Session im Mittelpunkt des närrischen Treibens in Trier zu stehen, macht uns sehr stolz und glücklich.

Für uns war und ist der Trierer Karneval ein wichtiger Bestandteil von Freude, Tradition und Lebensart, der unbedingt erhalten und weitergegeben werden muss.

Wir werden als kommendes Stadtprinzenpaar alles dazu beitragen, um dieses Lebensgefühl zu transportieren. Glücklich wären wir, wenn es uns gelingen würde, auch neue Freunde für den Karneval begeistern zu können.

Wir freuen uns sehr und wünschen Ihnen und uns allen eine tolle, erfolgreiche und unvergessliche Session 2020

*Prinz Harald III. von den Bobinet Coworking Places
Prinzessin Marion II. von Estrich und Fliesenbau Silano*